
豊田光治議員

6 つ　市　議　会　だ　よ　り

10　生活に欠かせない「ＪＲ名松

線」の存続を

⑴　不通区間を早期に復旧させ運

転を再開させよ

⑵　運転再開に向けて要望するだ

けでなく、行政として具体的対

策をとれ
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●議案質疑●

議案第128号　津市消防団条例の

一部の改正について

1　一元化に伴うメリットは

2　機能別団員の役割はどのよう

な内容か

　　　　 ●一般質問●

1　新型インフルエンザ、ヒブワ

クチン、肺炎球菌ワクチンにつ

いて

⑴　津市における新型インフルエ

ンザ発症の実態をどのように把

握されているか

⑵　新型インフルエンザワクチン

接種にかかわる津市の実態と今

後の見通しは

⑶　学校・学級閉鎖における今後

の対応と小・中学校及び幼稚園、

保育所における予防と対策は

⑷　情報の提供と相談窓口の体制

は

⑸　ヒブワクチン、肺炎球菌ワク

チン接種の公費助成を求める

　問　ヒブワクチンの要望書を提出

したがその後はどうなっているか

　答　ワクチン接種の啓発、普及促

進は、幼児健診、健康教育等の場

で有効性や方法等の啓発、相談に

応じている。定期接種化について

は県を通じ国へ要望していきたい。

2　空き地の除草について

⑴　空き地の除草について苦情の

件数及びかれ草の調査指導の状

況は

⑵　行政代執行までの条例の制定

を求める

　問　個人情報保護に関して市役所

内部の連携については良いのでは

　答　個人情報の利用提供について

個人情報保護条例第10条の例外的

取扱いの規定に基づき、公益性や

事務の利用の根拠を示せば内部で

の横の連携はできると考えている。

3　太郎生小学校統合後の利活用

について

⑴　校舎、体育館、運動場の利用
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⑵　利活用について検討委員会の

早期立ち上げを

⑶　利活用による地域振興に対す

る津市の戦略は

4　台風18号にかかわって

　⑴　被害状況は

⑵　反省点と対策は

⑶　被災者に対しての支援策は

⑷　君ヶ野ダムの放水時期は適切

か

⑸　消防本部前の冠水対策は

⑹　ＪＲ名松線復旧に向け今後の

対策は

⑺　孤立地域、急傾斜か所、治山、

河川対策は

5　財政にかかわって

⑴　国の平成21年度補正予算の一

部執行停止に伴う津市の影響は

⑵　予算編成と税の使われ方がど

うなっているのかという民意に

対しどう応えていくのか

⑶　国の会計検査院は｢税のムダ｣
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　産廃施設を作らせないよう条例

見直しを求める

　9　問　無駄な久居駅東口開発は

止めよ

　答　副都市核として駅周辺の利便

性を生かし、にぎわいを高めるた

め実施するもので、関係団体等の

意見を伺い、駅前にふさわしい施

設という観点で内容等検討したい。 

⑴　東口の開発によって既存の商

店街の衰退を招かないか

⑵　同様の施設が余っている中、

音楽ホールは必要なのか
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